



Arribó victorioso de Camagüey el Bon. "Bayamo"

El batallón de la CTC de la región Bayamo regresó victorioso después de permanecer cuatro meses en tierras agramontinas, donde cortó 3 millones 252 mil 344 arrobas de cañas, para un 175 por ciento de cumplimiento de su plan.

Durante todo el tiempo esta fuerza productiva, seleccionada entre todos los sindicatos, mantuvo el honor; logró un promedio de 329 arrobas por hombre y 99 por ciento de asistencia al corte.

El pelotón de alza y tiro de la propia fuerza totalizó 819 mil 867 arrobas alzadas, más de un millón transportadas y cinco millones colocadas en jabas.

Raciel Pérez Martínez

DAN A CONOCER SINDICATOS MAS DESTACADOS EN EL DESFILE POR EL 1ro. DE MAYO

La CTC Regional informó que en el desfile por el 1ro. de Mayo fueron seleccionados los seis sindicatos que resultaron destacados por su activa participación en el acto del pasado 25 de abril.

En el grupo de sindicatos grandes los más destacados fueron Comercio y Alimentación, en el grupo de los medianos, Artes y Espectáculos y Comunicaciones. Los sindicatos chiquitos que se destacaron en el desfile por el Primero de Mayo fueron Prensa y Libro y Aviación Civil.

Para efectuar esta selección se constituyó un jurado integrado por representantes de todas las organizaciones de la región, los que observaron el desfile desde la tribuna instalada en Saco y Martí y luego dieron a conocer su veredicto.

Raciel Pérez Martínez

Recibe el Buró Regional del PCC

Compromisos de los Organismos de Masas

El Buró Regional del Partido en esta región recibió en la Casa Museo Carlos Manuel de Céspedes, los compromisos hechos por los organismos de masas para saludar el Primer Congreso del Partido.

Los documentos entregados en tan significativa ceremonia recogen los fundamentales objetivos de trabajo a desarrollar por los trabajadores, campesinos, cederistas y mujeres, en once de los doce meses del año 1975, utilizando para ello todo el esfuerzo y decisión extraordinaria de los hombres y mujeres de la región.

Osoria Herrera, secretaria general de la FMC y Enrique Pérez, coordinador de los CDR, expusieron las tareas

extraordinarias a cumplir por sus respectivos organismos. En igual sentido se manifestaron Rigoberto Miralles presidente de la ANAP y Elio Escobedo, secretario general de la CTC.

"Estos organismos deben terminar la etapa saludatoria del Congreso quedando como los más destacados de la provincia, en sus respectivos organismos", manifestó José A. Martínez, primer secretario del PCC regional, en el acto de entrega de los documentos.

Agregó el miembro del Comité Provincial del Partido que son conocidos los esfuerzos que desarrollan los obreros en cada centro por cum-

plir los planes técnicos económicos del año en solo once meses.

Los planes de la construcción, que al comienzo de año presentaban dificultades, hoy están al 83 por ciento, índice bastante alentador, que permite asegurar que se saludará el Congreso con el ciento por ciento. El Poder Local, destacó el Primer Secretario del Partido, ha cumplido sus planes al recibir un vigoroso apoyo de otros organismos y del pueblo.

La reuñón fue presidida por Julio Báez Medel, Ramiro Milán y Gerardo Peña, miembros del Buró Ejecutivo del PCC regional.

Angel Sánchez Contreras

Importante reunión de Educación de la ANAP

Una importante reunión, donde se tomaron las medidas para asegurar la matrícula y la promoción de los campesinos vinculados al estudio en el presente curso escolar, se efectuó entre dirigentes educacionales de la región y la provincia en el plan lechero Niña Bonita.

Algunos de los acuerdos tomados en el evento educacional están encaminados a celebrar activos municipales y de base en el sector anapista para discutir los planes conjuntos a seguir, y establecer una mayor responsabilidad a los cuadros no profesionales;

llevar un chequeo sistemático de la matrícula en todas las aulas.

Otra medida tomada es hacer un uso correcto del material disponible en cada escuela y explotar al máximo los propios recursos, de acuerdo con las condiciones de cada lugar.

En la actividad presidida por Pablo Martínez Camilo, presidente de la ANAP Provincial, la organización campesina de la región se planteó la necesidad de hacer un trabajo educacional más efectivo en el próximo curso.

Raciel Pérez M.

EMULACION FMC

Triunfa Jiguani sobre Santa Rita

El municipal Jiguani logró el primer lugar en la emulación que se efectúa entre las federadas de este lugar y las de Santa Rita, al lograr el ciento por ciento de cumplimiento en cuatro de sus cinco secretarías de trabajo.

La información trascendió en el acto de chequeo del primer período de la emulación femenina, llevado a cabo en el municipal Santa Rita, con la presencia de los ejecutivos de ambos lugares.

Jiguani logró vencer a Santa Rita al totalizar el cumplimiento de sus planes en Organización, Trabajo Ideológico, Educación y Producción. La única secretaría que no logró el ciento por ciento fue Trabajo Social.

Las federadas jiguaniceras están dispuestas a repetir el triunfo y llegar a la celebración del Primer Congreso del Partido con el primer lugar regional en sus manos, esto significa un reto a todas las federadas de la región bayamesa.

María A. Rodríguez

CELEBRO EL PUEBLO LA VICTORIA VIETNAMITA

Millares de bayameses; obreros, estudiantes y pueblo en general; se reunieron el lunes último en la Plaza Rabí de esta ciudad, para patentizar el júbilo extraordinario que ha causado aquí la victoria del hermano pueblo vietnamita.

En horas de la tarde, desde centros de trabajo y estudiantiles y otros organismos de base de las distintas organizaciones políticas y de masas, columnas de hombres, mujeres y niños recorrieron las calles de la ciudad portando carteles y pancartas en las que expresaban la alegría por la victoria vietnamita frente al imperialismo yanqui. Similares marchas de la victoria se efectuaron en todos los municipios de la región. En cada una de ellas se quemó un monigote que simbolizaba la derrota imperialista.

ANTONIO GUITERAS HOLMES

El 8 de mayo de 1935, en El Morrillo, provincia de Matanzas, cayó combatiendo la dictadura de Batista el dirigente antimperialista Antonio Guiteras Holmes y junto a él, simbolizando la amistad, solidaridad y unión de los pueblos de América Latina, el venezolano Carlos Aponte.

Guiteras nació en Filadelfia, Estados Unidos, hijo de cubano y norteamericana. Vino a Cuba a los 7 años, para instalarse en ella hasta el instante de su muerte, defendiéndola con toda su vida.

Hizo estudios de farmacia y dentro de su actividad estudiantil, pronto se le vio despuntar como integrante del Directorio Estudiantil Revolucionario junto a Barceló, Chibás y otros.

Lucha contra Machado, integra organizaciones juveniles revolucionarias antimperialis-

tas, ya que consideraba que para hacer la revolución, para liberar la patria, era necesario luchar contra el imperialismo norteamericano.

Fue Ministro de Gobernación y desde este puesto instauró leyes de beneficio social, como la nacionalización de la compañía eléctrica, reducción de la jornada de trabajo y otras. Fue el creador de la agrupación JOVEN CUBA, cuyo programa no pudo realizar porque en los momentos en que se disponía a ejecutarlo, fue denunciado por un traidor cuando tomaba rumbo a El Morrillo donde, rodeado por la soldadesca batistera, fue baleado... prefirió morir antes que entregarse al enemigo. Junto a él, Aponte.

Nuestro pueblo le rindió homenaje de recordación en ocasión del 40 aniversario de su caída en combate.

Participarán en el Festival Provincial de Aficionados estudiantes bayameses

* Fueron seleccionados en el Festival Regional

Dos grupos culturales y cuatro solistas aficionados de la FEEM del municipal Bayamo, fueron seleccionados en el Festival Regional de Aficionados celebrado la semana pasada, para participar en el evento provincial de ese carácter que se celebrará en esta región.

Los grupos seleccionados son el de teatro del Instituto Preuniversitario «21 de Octubre», que se presentará con las obras «Ché Vive» y «13 de Marzo», triunfadoras a nivel de escuelas, municipio y región.

El grupo de bailes populares y típicos de Cuba, integrado por los estudiantes del Instituto de Economía, que también triunfaron desde la base a la región.

Los solistas que representarán al municipal Bayamo y la región, en el festival provincial de aficionados, son Pedro González, de la Escuela Técnica General Milanés, Celia María Rosales de la escuela secundaria básica Vicente Quesada, María Maura Marín del Preuniversitario 21 de Octubre, los que actuarán en el rol de cancioneros y como declamadora María Ríos, alumna del Preuniversitario 21 de Octubre.

Estos grupos y solistas se presentaron el día 13 de abril en la Plaza Rabí en un encuentro cultural dedicado al Día Internacional de los Trabajadores.

SIMBOLOS DE LA PATRIA

LA BANDERA

16. - Cuando se usa en un salón debe estar siempre a la derecha de la tribuna o presidencia, si está colocada en la plataforma.

17. - La bandera debe colocarse a la derecha del público si se usa en el salón.

18. - Para colocar la bandera en un vehículo, debe utilizarse una de pequeño tamaño, en un asta fija a la derecha y delantera del carro. La enseña nacional nunca debe desplegarse ni dibujarse sobre la superficie de un vehículo.

19. - En la locomotora de un tren debe izarse en la parte delantera y a la derecha de la misma.

20. - Cuando se usan los colores de la bandera nacional a modo de decoración, el orden de los colores será siempre: AZUL, BLANCO y ROJO, considerándolos de derecha a izquierda o de la parte superior a la inferior, viéndolos desde la posición en que se colocan.

21. ¿QUE SE HACE CON LAS BANDERAS DETERIORADAS?

Las banderas viejas o deterioradas no deben usarse como enseñas de la Patria; tampoco deben tener otro uso, pues las leyes de la República y nuestras costumbres y tradiciones lo prohíben. No deben ser botadas ni usadas en forma tal que puedan ofrecer una falta de consideración y respeto a lo que representa la Patria. En este caso guardarla o destruirla mediante el fuego,

Aquí tienen, pioneros, estudiantes, obreros, campesinos, pueblo todo, el reglamento del uso de nuestra enseña Patria, ofrecido en varias ediciones, para que todos dominen y hagan buen uso de nuestra bandera.

Sólo queda recalcar que la bandera se saluda con la mano derecha llevada sobre la ceja del ojo derecho, en parada de atención y ceremonialmente. No debe usarse la mano izquierda al saludar la bandera, sólo se le permite esta forma al batutero y tambor mayor de las bandas de música.

Nuestros hijos deben aprender a cuidar, saludar y velar por el buen uso de la bandera, himnos y demás símbolos de la Patria.

COMBATIENTES DEL CAUTO

Órgano de la Revolución

Redacción y Talleres

Saco 262, Teléfono 2036

BAYAMO - OTE.

Obtiene Bayamo destacados lugares en Emulación del sector Agropecuario

La región de Bayamo alcanzó lugares destacados en la emulación del primer trimestre de 1975, al señalarse como integrantes del cuadro de honor de la provincia cinco organismos de los sectores que emulan.

Los organismos integrantes del cuadro de honor de la Emulación

Alcanzan el 80% de asistencia a clases los Gastronómicos

El Sindicato Gastronómico obtuvo el 80 por ciento de asistencia a clases de todos los miembros de ese organismo durante el pasado mes y alcanzó 90 por ciento de asistencia de maestro y 95 de promoción.

El trabajo desarrollado por el Sindicato en la Educación, va dirigido a lograr que este organismo obtenga los éxitos necesarios en este frente, y pueda colocarse entre los destacados.

El Sindicato Gastronómico quedó descalificado en la microemulación en el mes de febrero debido a baja incorporación a clases y deficiente trabajo educacional, en marzo ganó el honor y ahora trabaja para alcanzar mejor lugar en de promoción.

Estela Mariela

LEGALIDAD SOCIALISTA

La Fiscalía y los Tribunales

Compañero lector: La ley 1250 de 1973, Organización del Sistema Judicial, establece que entre Tribunales y Fiscalía no existe relación de subordinación alguna. Así les invitamos a leer los siguientes artículos de la referida ley, donde se precisa la respuesta a lo que usted pregunta.

Artículo 3. - Los Tribunales de Justicia y la Fiscalía constituyen un Sistema de Organos del Poder Revolucionario Socialista.

Los Tribunales de Justicia están jerárquicamente subordinados al Consejo de Ministros.

La Fiscalía depende directamente del Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros y recibirá órdenes e instrucciones de éste.

Así mismo el artículo 130 de la ley 1250, dice:

Provincial Agropecuaria, son Inseminación Artificial, que se convirtió en el mejor organismo regional de Oriente; Riego y Capacitación de la Agrupación Pecuaria Bayamo, Veterinaria de la 14 de Junio, Riego, Recursos Humanos y Capacitación, de la Agrupación Arrocería Vado del Yeso y de la Agrupación Cafetalera los frentes Café y Recursos Humanos; todas estas quedaron entre las mejores ramas regionales de la provincia,

La región debía galardonar con banderas 49 organismos y llevó al honor 24 unidades y 11 con el deber.

En el mismo chequeo se dieron a conocer los organismos regionales que no cumplieron y las agrupaciones que presentaron problemas en el cumplimiento de sus planes.

El Combinado Porcino de la región fue el único organismo señalado como incumplidor. Los frentes Recursos Humanos, Inseminación y Capacitación, de la Agrupación 14 de Junio, aparecían como incumplidores.

Art. 130. - La Fiscalía General de la República constituye una unidad orgánica, estructurada con independencia jerárquica y funcional de cualquier otro órgano y subordinada únicamente al Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros.

De manera que en los referidos artículos se define claramente que entre los Tribunales y Fiscalía no existe subordinación alguna, lo que no debe confundirse con la necesaria relación de cooperación y coordinación que entre órganos del Poder Revolucionario, como son los Tribunales y la Fiscalía, tienen que existir, para llevar a feliz término los objetivos que la ley asigna a cada uno en el ejercicio de la administración de la Justicia Socialista.

A la limpia de caña Obreros de Guisa

Trabajadores del plan cefetale-ro Gerardo Zámora, del municipal Guisa se encuentran movilizadas en áreas cañeras del municipal Río Cauto donde darán su aporte en la limpia de caña.

El plan trazado por los movilizadas consiste en limpiar 4 caballerías de caña en la zona de Las Mil Nueve, donde permanecen como saludo al Primero de Mayo y en homenaje a los caídos en Girón. * Manuel D'Acosta

Celebran conferencias sobre Trabajo Social

Un ciclo de conferencias sobre Trabajo Social fue dictado en Jiguaní por la compañera Josefina Alonso, en cuya actividad estuvo presente la dirección del partido municipal, encabezada por su primer secretario compañero Walfrido Guerra.

En la conferencia estuvieron presentes como auditorio los miembros del comité municipal del partido, la dirección de los CDR de Jiguaní y todos los trabajadores sociales del municipio.

Walfrido Guerra, primer secretario del PCC municipal al resumir el acto expresó que Jiguaní lucha y luchará por mantenerse al frente en esta importante tarea de la revolución. S. Moreno

TU CANCION

Tu Cariño se me va Canta Dany Rivera.

Tu cariño se me va, se me va como el agua entre los dedos y no lo puedo evitar a pesar que de pena yo me muero Yo era el dueño de tu amor, que es mi culpa este dolor

No me quites este amor reconozco mi error se me parte el corazón sin tu amor no viviré y por siempre lloraré recordando tu querer.

Tu sonrisa se me va, ya no está aunque trato de buscarla.

Yo era el dueño de tu amor reconozco mi error se me parte el corazón sin tu amor no viviré y por siempre lloraré recordando tu querer

Tu sonrisa se me va, se me va, se me va, se me va.

(Se repiten las dos primeras estrofas)

Destacado trabajo en la Granja Arrocería de Guamo

La granja arrocería de Guamo ganó los galardones del honor en el primer trimestre del año, debido al cumplimiento de su plan técnico económico y a los altos índices alcanzados en las actividades de los organismos sindicales y de la administración.

Los seis frentes que integran el Consejo de Dirección de esta unidad del plan arroz de Vado del Yeso, lograron honor, por lo que la granja fue destacada como la mejor del municipal. En el mismo chequeo se eligió como el más destacado

trabajador de la especialidad anegador al compañero Diego Velázquez, del distrito dos de Guamo, el mejor técnico Juan Santos, de la pista de Guillén. Dolores Ríos resultó el mejor obrero de servicios. Trabaja en la granja Puente Guillén. Como mejor operador fue seleccionado Marcos Matos, del distrito dos de Puente Guillén.

El chequeo de emulación fue presidido por dirigentes del Partido en el municipal Vado del Yeso, representantes de organismos de masas y de las administraciones.

Juan López L.

CON EL POLVO DEL ARCHIVO

¿Quién era Perucho Figueredo?

Por: José Carbonell Alard

Rico, largo, flaco, con cristales gruesos sobre armaduras de oro corrigiendo su incurable miopía; músico, abogado, poeta, colgó sobre su agitada vida otro pergamino que lo inmortalizó: revolucionario.

En su regia casona situada frente al parque con ventanas laterales a la vieja Plaza Mayor dejó para la historia el sublime lugar donde teclara en esa pasión suya que fue el piano la épica marcha que es nuestro Himno Nacional, cumplimentando con ello la petición del Comité Revolucionario de Bayamo que bajo esa misma techumbre se fundara una noche de agosto de 1867.

En su maleta de conspirador de la etapa inicial llevó siempre el principio de libertad y soberanía que reafirmó con elocuentes palabras en Guáimaro, y que asomó tempranamente en su modo de ser de los días adolescente de escolar guajiro del colegio "Carraguao" de La Habana; en la educación revolucionaria que inspiró a sus hijos y llenó de penas y orgullo a su esposa Isabel Vázquez Moreno, la hermana gemela de Luz, aquella novia bayamesa de la amorosa canción...

Graduado de Licenciado de Derecho en la Universidad de Barcelona en 1843, viajó por Europa, y al siguiente año estaba en su bufete de abogado en Bayamo que cerrara más tarde por su manifiesto antagonismo con las formas de aplicar la justicia las autoridades de la colonia. Por su amistad y simpatía con Joaquín Agüero comienza a ser molestado y se traslada a la capital con su familia, de donde retorna pasado un corto tiempo, para definir junto a Céspedes y Aguilera su destino de forjador de un pueblo libre.

Llevado a efecto el alzamiento de la "Demajagua" una corriente anti-céspedesiana brotó en cierto núcleo de figuras bayamesas que aprovechó taimadamente el Gobernador español Julián Udaeta creando una comisión que trataría de pacificar a los insurrectos y que integraron Tomás Estrada Palma, Rodrigo Merchonchini y Ramón Céspedes Fornaris. Cuando llegaron al ingenio "La Mangas" Perucho les dijo: "... bueno no me agrada en lo más mínimo la actitud de Céspedes. Yo mismo propicié un acuerdo declarando traidor a todo aquél que se levantara sin contar con los demás. Que cada cuál haga lo que estime conveniente. En cuanto a mí, me uniré a Carlos

Manuel y con él marcharé a la gloria o al cadalso".

Fue él quien quemó en la Plaza de Santo Domingo los archivos de la administración del gobierno español cuando el gobierno libre de Bayamo; el que mandara a confeccionar una bandera igual a la que tremoló en Yara con la cual hizo abanderada de su ejército en la toma de la ciudad a su hija Canducha; el que expresara a familiares y amigos con natural alegría: "mi pezcuero me huele a pólvora"; el que cuando volvía en sí de sus ataques epilépticos calmaba a su mujer diciéndole: "Isabel, no temas que yo muera de muerte natural, mi muerte será por las manos de los españoles".

Quemado Bayamo, se internó en el monte con su familia; perseguido y enfermo de tifus; delatado, fue hecho prisionero por la contra-guerrilla que comandaba el Capitán Vicente del Río de las fuerzas del Coronel Cañizal, el 12 de agosto de 1870, en la finca "Santa Rosa" de la jurisdicción de Victoria de las Tunas. Al siguiente día bajo un repiquetear de campanas y cañonazos de salva el cañonero "Alerta" llegaba a Manzanillo con tan valioso prisionero, con él venía también detenida su hija Eulalia. La grotesca soldadesca quiso lincharlo, lo pedían para arrastrarlo por las calles, la actitud firme del Capitán de la embarcación, y del oficial Alisaga, lo evitó. A la media noche lo trasladaron al cañonero "Astuto" y lo llevaron a Santiago de Cuba. Un consejo de guerra sumarísimo lo condenó a muerte. Físicamente destruído, llagados sus pies, vencido por la fiebre, le leyeron la sentencia final. Cuando lo llevaron al patíbulo en una ejecución que aceleraron por temor a que muriera en capilla, pidió un carruaje porque apenas podía andar. Le llevaron un asno, lo otro sería mucho honor para un mambí. Exclamó entonces: "Yo no soy el primer redentor que cabalga sobre un asno". Al enfrentarse al pelotón de fusilamiento gritó: MORIR POR LA PATRIA ES VIVIR. Era el 17 de agosto de 1870.

Al otro día "La Bandera Española" publicaba: "Ayer a las 9 de la mañana ha sido fusilado el jefe insurrecto Pedro Figueredo, la primera figura de Bayamo y la Egida de Carlos Manuel de Céspedes".

Realizarán diversas actividades los campesinos por el 17 de Mayo

Los campesinos de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, de la región Bayamo, desarrollarán diversas actividades en homenaje al día 17 de mayo, fecha en que nuestro pueblo celebrará el XVI aniversario de la promulgación de la primera Ley de Reforma Agraria y el XXIX del asesinato del líder campesino Niceto Pérez García.

El 17 de mayo, fecha en que se resumen las más hermosas tradiciones de lucha del campesinado cubano, sirve para expresar cada año la firmeza y decisión del hombre de campo de continuar su marcha en estrecha alianza con la clase obrera hacia la consecución de los más altos objetivos que traza la Revolución.

El acto central de conmemoración del Día del Campesino de la región se efectuará el próximo día 14 en Julia, del municipal

Mabay; se escogió este lugar ya que es uno de los mejores de la región en la presente contienda azucarera. En el mismo se le entregarán estímulos a los mejores macheteros durante la zafra, así como banderas a las 7 brigadas campesinas que ya arribaron al millón de arrobas de cañas cortadas.

Entre las principales actividades se encuentran la celebración de actos políticos en todas las bases campesinas antes del día 17, efectuar los actos municipales en aquellas bases que mejor trabajo hayan realizado en la zafra, la siembra de más de 500 caballerías de productos agropecuarios, la entrega de productos a Acopio sobrepasa de 31 200 quintales y más de 126 500 litros de leche, así como la entrega de 1118 cabezas de ganados, entre otras.

* José Wong Estrada

Cumple plan de pesca cooperativa de Guamo

La cooperativa pesquera Melanio Ortíz, radicada en Guamo, cumplió al 130 por ciento el plan de captura de rana toro para la exportación y peces para el consumo nacional, durante los primeros meses de este año.

Esta unidad pesquera—única en Oriente dedicada a la pesca de rana toro—fue seleccionada por el Instituto Nacional de la Pesca como la mejor de Oriente durante 1974. Cuenta con 31 embarcaciones que se dedican a extraer del Golfo de Guacanayabo mojarras, guasa, robalos y otras especies, así como biajacas, truchas y carpa en agua dulce del Río Cauto y lagunas y presas del plan arrocero.

Los 133 obreros—entre ellos 91 organizados en cinco brigadas de pesca—han realizado extraordinario esfuerzo por cumplir los planes de los primeros meses del año. En este Año del Primer Congreso los compromisos de producción han sido incrementados en un 27 por ciento, en comparación con los anteriores.

Mayo 11 (domingo)

**¡Felicidades!
madres
bayamesas**

Obtuvo Primer Lugar Provincial Industria de Materiales del Sector de la Construcción

La Industria de Materiales de la Construcción de esta región obtuvo la bandera del primer lugar provincial durante el primer trimestre del año en curso, según se informó en el chequeo de emulación efectuado en Santiago de Cuba, esta semana.

Allí se dio a conocer que 4 de las 10 unidades bayamesas resultaron las mejores de Oriente y 9 sobrecumplieron sus planes técnicos económicos.

Las unidades destacadas provincialmente fueron Planta de

Decididos los cederistas a declarar Jardín a la Región

"Vamos a la provincia a buscar el primer lugar, o más bien a ratificarlo, porque Bayamo marcha al frente en limpieza y embellecimiento, junto a las regiones de Holguín y Tunas", declaró a la prensa Guillermo Fernández, secretario de salud pública de los CDR.

La declaración de Guillermo obedece a que en la reciente visita de una comisión provincial que analizó la situación de la tarea en la región y los municipios se constatan logros sustanciales.

En los primeros cuatro meses de 1975 más de 62 mil 800 casas se declararon jardín. El plan es a sólo de 62 mil. se embellecieron también 13 entradas de poblados y de la ciudad, contra un plan de 13.

Fernández señaló también que "no sólo Jiguaní y Bayamo, eternos y fraternales rivales, se han destacado en la región, también hay que hablar del trabajo de Cauto Cristo, Mabay, Cauto Embarcadero y otros municipios".

"Calculamos—apunta Fernández—que nos faltan unas 400 mil plantas ornamentales por sembrar en la región para declarar-nos Jardín, para saludar el Primer Congreso del Partido. Nos proponemos plantarlas antes del próximo 28 de septiembre, aniversario de nuestra querida organización".

Entrevistó: Juan C. Benítez

Premezclado, que produjo 15 985 metros, para el 133 por ciento de cumplimiento, el Centro de Elaboración de Tubos de Hormigón, con 125 por ciento; la Fábrica de Baldosas, con el 128 y la Cantera Ramón Viamonte, al 117 por ciento.

En los tres primeros meses la Industria de Materiales de la Construcción cumplió su plan técnico económico en un 123 por ciento y aportó en valores a la economía nacional 47 600 pesos por encima del plan.

Celebra Jiguaní Victoria del Pueblo Vietnamita

El municipal Jiguaní, celebró jubiloso la victoria del pueblo vietnamita sobre el imperialismo yanqui y el gobierno títere de Saigón, con un masivo acto celebrado el pasado día 5 en la Plaza 19 de Mayo de esa localidad.

Millares de trabajadores, estudiantes y pueblo en general expresaron allí su alegría por el triunfo de la justa causa subvietna-

mita y su apoyo fraterno al hermano pueblo.

Las conclusiones del acto de amistad cubano vietnamita, las hizo Renato Calante, secretario del DOR municipal, quien destacó la larga lucha llevada a cabo en Viet Nam del Sur para al fin coronar la victoria el pasado 30 de abril.

* Mabel Labrada

IMPULSO A LA SIEMBRA DE CAÑAS

La FMC del municipal Bayamo movilizó el pasado domingo 50 federadas, las que sembraron 0.8 caballerías de cañas en la zona de Miradero.

Esta labor de apoyo a la economía forma parte del plan trazado por las federadas bayamesas como homenaje al 1er. Congreso del Partido. * Leyla Veranes

Trabajadores del distrito El Sordo, de Guisa, cumplieron su compromiso de limpia de caña, al totalizar dos caballerías en la zona de Las Mil Nueve del plan cañero José N. Figueredo.

Hacia esa labor se movilizaron 25 compañeros, que dieron cumplimiento a su meta en cuatro días y medio de trabajo.

Los trabajadores del Taller T-23 de Bayamo, sembraron 0.5 caballerías de cañas en movilización efectuada el pasado domingo en la zona de Miradero.

Estos compañeros del T-23 tienen el compromiso de sembrar 2 caballerías de cañas en el período de siembra, lo que esperan cumplir lo antes posible.

* Miguel Alarcón

Control y Ayuda a C. de Base UJC

Un fuerte trabajo de organización, realiza la UJC del municipal Jiguaní en todos sus comités de dirección y comités de base con el fin de declararlos "Listos para el Control".

Lo anterior se hace con el objetivo de recibir la visita de control y ayuda del Comité Nacional de la UJC, que se efectuará próximamente a nuestra región.

* Gustavo Rosales

Efectuadas diversas actividades por el XV Aniversario de las relaciones Cuba-URSS

Innumerables actividades han venido desarrollando las organizaciones de masas y organismos del estado por el XV Aniversario del restablecimiento de las relaciones cubano-soviéticas.

Los trabajadores se han esforzado especialmente en el cumplimiento de las planes de trabajo de sus respectivos centros de trabajo, en tanto que los estudiantes han dedicado mayor esfuerzo a la superación con el fin de alcanzar promociones más altas.

Otras actividades han sido la celebración de conferencias y charlas, mítines relámpago y envío de telegramas a las embajada de la URSS en Cuba.

ORIENTAN CAMPAÑA DE LIMPIEZA EN CENTROS DOCENTES

El desarrollo de una gran campaña de limpieza y embellecimiento en todos los centros docentes del municipal Bayamo, orientó aquí Manuel Lauredo, miembro del buró del Partido en este municipio.

En este sentido instó a recavar la ayuda de los consejos de padres y las brigadas de madres combatientes por la educación, para iniciar este trabajo y declarar a todos los centros educacionales jardín.

Lo anterior se acordó en reunión efectuada con los organismos políticos y administrativos del sector de educación en el municipal Bayamo. - Miguel Alarcón

Ocupa plan Angel Frías 1er, Lugar Provincial

El plan hortícola Angel Frías, de la Agrupación Cultivos Varios de Bayamo, alcanzó el primer lugar provincial al efectuarse el análisis de la emulación agropecuaria correspondiente al primer trimestre del año.

Este triunfo es producto al esfuerzo realizado por los obreros del Angel Frías para sobrecumplir ampliamente el plan director de siembra y cosecha y todas las demás tareas emanadas de los organismos políticos y de masas.

* Miguel Alarcón

Destacado el C.I. de Jiguaní

La delegación de Comercio Interior de Jiguaní, alcanzó el gallardete de «Mejor de la región» durante el primer trimestre del año, al celebrarse el chequeo de la emulación del organismo, correspondiente a esa etapa.

Los trabajadores de esta delegación ganadora, sobrecumplieron sus compromisos de trabajo y todas las tareas sindicales en la etapa evaluada. * Miguel Kile

Sobrecumple Jucarito Plan de Fertilización

El frente técnico de la granja arrocera Jucarito sobrepasó en un 14 por ciento su plan de fertilización correspondiente a los meses de enero a abril del presente año.

En el sobrecumplimiento de esta tarea se conjugó el esfuerzo colectivo desarrollado por los pilotos, bandereros, técnicos y todos los obreros responsabilizados con esa labor en la granja.

Juan López L.

CDR Destacado

El comité de cuadra No. 1 resultó el más destacado a nivel de zona, al efectuarse el análisis del trabajo correspondiente a la etapa enero a primero de mayo en el zonal 16 de los CDR del municipal Bayamo.

Entre las tareas realizadas por la membresía de este CDR, están la participación de 173 cederistas en las obras sociales, 80 horas en la agricultura, recolección de más de 600 frascos de cristal, 4 donaciones de sangre y otras. - Manuel D. Acosta